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李景勝：增強美里環保 將廢水變A級水排入河 

#美里  

 
美里中央排污系統处理厂的运作。 

（本报美里28日讯）史纳汀候选州议员拿督斯里李

景胜指出，砂排污部门在美里兴建的中央排污系统

工程非常不易，尤其工程进行时，要如何避开和克

服仍埋在地底下，估有超过一百个废弃油井，的确

是一项很艰辛的工程。 

他是于今早前往巡视美里中央排污废水处理厂，聆
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听了美里中央排污系统工程进度的汇报会后向媒体

作出以上谈话。 

 
右起拿督刘贤文、拿督斯里李景胜、俞小珊和莫西迪等人

在巡视美里中央排污系統处理厂的运作时摄。 

他称，在富丽华一带地底下仍埋着很多废弃油井，

惟该局不但克服挑战，还创下没有房子或商业单位

受到挖掘工程的影响，出现倒塌或倾斜问题。 

李景胜对美里市的中央排污系统工程感到满意，据

他了解，之前古晋进行建造中央排污系统时，曾发

生过建筑物地基受到影响的问题。 
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拿督斯里李景胜（右）向排污服务局局长刘贤文了解运作

详情。 

“众多美里市民曾向他作出询问，并希望能进一步了

解砂排污部门在美里市区多个地区展开的建设工事

的进度，以及美里中央排污系统工程的运作模式。” 

他说，美里中央排污系统，就是要将所有住户和住

家的使用后的废水，包括洗涤和洗澡等使用过的废

水，经过当局建好的排污渠道，输送至中央污水处

理厂，再经过过滤和净化后，以A级水质排入河里

，达到环境和生态的保护。 
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拿督斯里李景胜巡视美里中央排污废水处理厂。 

他表示，美里建造中央排污系统，符合美里旅游城

市的地位，也可促进环境的保护，这是全界所有先

进国家的城市，都必须具备废水处理的中央排污系

统。 

李景胜续指出，美里之前已建有化粪池污泥处理厂

，如今再增建中央排污系统的污水处理厂，进一步

增强美里环境保护的措施。 

另一方面，他也向美里市政局建议，废水经过滤和

净化后，可将之充作浇灌花卉用途。至于过滤留下

的杂质残留物，是否适宜充作油棕种植肥料，有待

环境局化验后才能定夺。 

 


